

ADDRESS

PPDB SMA Kemala Taruna Bhayangkara Ditutup, Pendaftar Capai 11.022 Orang

Achmad Sarjono - ADDRESS.CO.ID

Jan 30, 2025 - 20:24



Masa pendaftaran Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) SMA Kemala Taruna Bhayangkara telah ditutup. Total pendaftar mencapai 11.022 orang untuk Tahun Ajaran 2025-2026.

Sekolah ini menerapkan konsep pendidikan asrama, dengan kurikulum pendidikan International Baccalaureate (IB). Panitia penerimaan siswa baru akan

menyeleksi 11.022 pendaftar hingga nantinya dipilih 120 pendaftar dengan perolehan nilai terbaik.

"Kehadiran SMA Kemala Taruna Bhayangkara merupakan upaya Polri dalam berperan menyiapkan SDM-SDM unggul yang memiliki kemampuan mumpuni dan berpengetahuan global untuk menyongsong cita-cita Indonesia Emas tahun 2045, sehingga sejalan dengan visi Asta Cita Presiden Prabowo Subianto," kata Irwasum Polri Komjen Dedi Prasetyo dalam keterangan tertulis, Kamis (30/1/2025).

Syarat mendaftar di SMA ini adalah nilai rerata Matematika, IPA, dan Bahasa Inggris dari semester 1- sampai 5 sekurang-kurangnya 80 dalam skala 100 atau 8,0 dalam skala 10. Bagi peserta yang tak memenuhi syarat nilai, wajib melampirkan hasil tes IQ mandiri dari lembaga pemberi tes IQ yang terakreditasi Himpsi dengan skor minimal 121.

Seleksi ketat dilakukan karena nantinya seluruh siswa menerima beasiswa penuh mulai kelas X hingga XII dari SMA Kemala Taruna Bhayangkara. Antusiasme masyarakat juga terlihat dari mayoritas komentar yang berharap dirinya, anaknya atau kerabatnya dapat diterima di SMA Kemala Taruna Bhayangkara.

"Bismillah tahun ini menjadi bagian dari keluarga SMA Kemala Taruna Bhayangkara. Amin," komentar pemilik akun IG martinawulandarii.

"Bismillahirrahmanirrahim semoga termasuk siswa di 120 anak saya. Amin," komentar pemilik akun IG nenkirvha.

"Yang diterima cuma 1 persennya, gila. In the name of Jesus, hanya bisa berserah," komentar pemilik akun IG jemmisaroy.

"Ya Allah kabulkanlah, semoga bisa jadi siswi di SMA Kemala Taruna Bhayangkara. Amin," komentar pemilik akun IG its.raa5.

Sebelumnya SMA Kemala Taruna Bhayangkara membuka PPDB pada 27 Desember 2024. Dalam menjaga akuntabilitas seleksi PPDB, SMA Kemala Taruna Bhayangkara menerapkan sistem penerimaan need blind admission, di mana penerimaan siswa hanya melihat kepada prestasi siswa, bukan pada kemampuan ekonomi keluarga.

Akademi Kader Bangsa akan mengumumkan hasil seleksi administrasi pada 14 Februari 2025.